

PROVINCIA | Lucena

Carnavaluc 2012 se celebra el próximo sábado con un fin social

Los puretas del Caribe, Viva la Pepi, La Serenissima y Los tuyos acercan a Lucena algunas de las mejores letras del Carnaval de Cádiz

Redacción

Miércoles 11 de julio de 2012 - 20:13



El Pleno del Ayuntamiento de Lucena, en su sesión del día 29 de mayo, concedió la gestión de la barra del XIV Festival Carnavalesco de Lucena, Carnavaluc, a varias asociaciones de mujeres (Asociación Mujeres en Igualdad, Asociación Clara Campoamor, Asociación de Mujeres Progresistas Mariana Pineda, Asociación de Amas de Casa, Asociación Cortes Aracelitanas y Asociación de Niños con Necesidades Especiales). Las asociaciones pretendían recaudar dinero para ayudar al pago de la operación de Alba, una niña lucentina que padece una malformación arteriovenosa cerebral.

Gracias a las iniciativas solidarias que realizaron a continuación varias personas e instituciones, la familia de la niña consiguió los 75.000 euros que necesitaba, por lo que los padres renunciaron a los beneficios de la barra.

En vista de las circunstancias, las asociaciones mantuvieron una reunión el pasado 19 de junio con el concejal de Cultura, y decidieron por unanimidad que se solicitara al Pleno municipal que la barra se cediera a beneficio de ANNES (Asociación de Niños con Necesidades Especiales) con la intención de ayudar a dos hermanas lucentinas, de 11 y 9 años de edad, afectadas de distrofia neuroaxonal infantil, una enfermedad que les causa serias dificultades de coordinación motriz y que ha postrado a una de ellas en silla de ruedas. La familia necesita de manera urgente un sube escaleras o una plataforma ascensor para poder subir y bajar a las niñas al domicilio, lo que les costaría unos 18.000 euros, un dinero del que no disponen. En la sesión del día 26 de junio el Pleno municipal acordó por unanimidad aceptar la petición de las asociaciones, quienes para gestionar la barra del Carnavaluc contarán con la ayuda, también desinteresada, de una cofradía lucentina.

Hasta ahora, la familia de las niñas ha conseguido recaudar 1.200 euros a través de una campaña de recogida de tapones de plástico, de los que ya se han recolectado cuatro toneladas, y también ha contado con los beneficios obtenidos el pasado 1 de julio en la marcha cicloturista “por ellas” organizada por varios clubes lucentinos, pero el dinero aún resulta insuficiente.

Por todo ello, las asociaciones, y en especial ANNES, hacen un llamamiento a la solidaridad de las personas que vayan a asistir al Carnavaluc para que consuman productos de la barra, que tendrá servicio de bebida y bocadillos a precios populares. El Carnavaluc se ha cedido en años anteriores a organizaciones sin ánimo de lucro, y en esta edición de nuevo se confía en la colaboración de todos los lucentinos y visitantes para que, entre todos, el objetivo marcado sea un éxito. Lucena ha dado siempre múltiples muestras de solidaridad, y confiamos en que se repitan en esta ocasión.

El Carnavaluc se celebrará en la plaza de toros de Lucena el día 14 de julio, sábado, a las diez de la noche, aunque las puertas se abrirán dos horas antes. Actuarán Los puretas del Caribe, Viva la Pepi, La Serenissima

y Los Tuyos, todas finalistas en el concurso oficial de agrupaciones carnavalescas del teatro Falla de Cádiz. El precio de las entradas es de 13 euros en venta anticipada y 15 en taquilla, y los niños de 4 a 14 años sólo pagarán 3 euros. Los lugares de venta en Lucena son la Librería Juan de Mairena (Pipo) y la Biblioteca Pública Municipal; en Rute, la Mercería Araig; y en Montilla, Pepe Pérez Merino.